

会 議 録

会 議 の 名 称	第6回（仮称）千種市民協働センター運営検討委員会	
開 催 日 時	令和4年2月16日（金）14時00分～15時00分	
開 催 場 所	ライプリーちくさ3階ホール	
議長（委員長・会長）氏 名	森脇 常公	
委 員 氏 名	（出席者） 金本己世始、春名堂司、木梨順夫、神田純子 木梨樹梨、越礼 歩、奥田慎一、一坪光恵、堂元篤志 田住 学、加治瑞穂	（欠席者） なし
事 務 氏 名	千種市民局：福山市民局長、井口副局長、谷本副課長 千種生涯学習事務所：大西所長 千種保健福祉課：秋久課長	
傍 聴 人 数	0名	
会議の公開・非公開の区分及び非公開の理由	<input checked="" type="checkbox"/> 公開・非公開	（非公開の理由）
決 定 事 項	<p>（議題及び決定事項）</p> <p>1 開 会</p> <p>2 あいさつ</p> <p>3 協議事項</p> <p>（1）「ライプリーちくさ」ロゴマークについて</p> <p>（2）協働センターオープンイベントについて</p> <p>4 その他</p> <p>5 閉会</p>	
会 議 経 過	別紙のとおり	
会 議 資 料 等	別紙のとおり	
議事録の確認（記名押印）	<p>森脇 常公 </p>	

（会議の経過）

発言者	議題・発言内容
事務局	1 開 会
委員長	<p>2 あいさつ</p> <p>こんにちは。平素は地域づくりの活動に、それぞれ格別のご理解とご協力を賜っております。厚くお礼申し上げます。</p> <p>今年は例年以上に雪が多く、畑には玉葱を植えたり、白菜を植えたり白菜の残りを括っておったんですけど、とりわけ雪が多くて、電柵しとんですが、それを押さえて結局電気を切らなあかん状況になっておまして、切った所の雪がちょっと消えて、畑へ行ってみたらもう何もあらへん。白菜もみな食べられ、玉葱も上のほうまでかじられ、このような状況で、彼らも生きていかなあかんので、必死でやっておったんやと思います。</p> <p>人間におきましても、コロナの関係でいろいろと皆さんにもご心配・ご苦勞かけております。数字的には、昨日 4,900、一昨日 3,200 だったと思います。高止まりというか、若干減少傾向に移りつつあるんじゃないかという過渡期でございます。ピークを過ぎつつあるかなと、思ったりしております。まん延防止等重点措置実施期間 20 日から、来月 6 日まで延期したいということで、齋藤知事が国に対して要請したと報じられております。今しばらくコロナコロナということで、いろいろな制約を受けて、やっていかならんという状況です。</p> <p>本日は、ご案内の通り「ライブリーちくさ」のロゴマーク、オープンイベントについて、皆さんにご無理いただくんですけど、ちょっと予定より遅れておる状況かと思っております。現在センターちくさが、あのようにもう寂しい、半分中身のないような状況になっております。新しい「ライブリーちくさ」を、より良い集える場所という形で、これからも進めていければと、皆さんにいろいろなご意見、それから いろいろと方法を考えていただきたいと思っております。それでは、できるだけ短時間に終わらせたいと思っておりますので、よろしく申し上げます。</p> <p>3 協議事項</p> <p>(1) 「ライブリーちくさ」ロゴマークについて</p>
事務局	<p>前回から引き続き協議をお願いします。前回のご意見がありましたように、1 頁と 2 頁に 7 つ案を出させていただいております。右側に描かせていただいているのが、イラストのこういうイメージでということで、描かせていただいて、1 頁の①ですが、右側にクリンソウが千種の自然・観光という形で、それ</p>

	<p>をアピールするというイラストになっています。上の花を情報発信というイメージで、情報発信しているようなイラストにさせていただいています。川ですが、千種の名水・川の流れ＝時代の流れという意味合いを持たせています。右側にあるのが新芽で、新しい世代へと繋ぐという意味で描かせていただいています。「ライブリーちくさ」は文字をランダムにして、賑やかさを表現しています。そのような形で、②から⑥までそういう意味合いを右側に書かせていただきますので、まず5分程度読んでいただけたらと思いますので、よろしくお願いします。</p>
<p>委員長</p>	<p>前回の委員会の時に、他の今のロゴとはだいぶ違うことで渡してもらって、今回これを見ていただいて、前回の時、次回決めたいなということで、ご案内しておったんですけど、それぞれええロゴになっておるんですけど、いかがなものでしょうか。これがええ、これのほうがええというようなご意見ありましたら、お聞かせ願えればと思います。</p>
<p>事務局</p>	<p>背景ですが、ドウダンツツジが白いので、見やすい色を付けているだけなので、背景は無視していただいたら。</p>
<p>委員</p>	<p>白にドウダンツツジやったら、ちょっと見にくい。</p>
<p>事務局</p>	<p>そうなんです。ちょっとクリーム色にするとかでない、バックが白いと分かりにくい場合がある。</p> <p>2頁の一番下に、『コンセプト』（案）として書かせていただいているんですけど、ロゴマークをコンセプトのようなイメージで作らせていただいております。「時代は、川の流れのように留まることなく、新しい世代へと移り変わっていくが、先人の想いを繋ぎながら、いつまでも賑やかで生き生きとした未来（千種町）をつくる拠点となることを目指す。」というかたちで、これも案ですので、いろいろ委員会で、もうちょっとこういうふうにしたほうがいけないかと、いうことがあればお聞かせいただきたいと思います。</p>
<p>委員</p>	<p>④-1と④-2は何が違うんですか。</p>
<p>事務局</p>	<p>ドウダンツツジの形だけちょっと四角く。まん丸なので四角くしてるだけなんです。すみません説明不足でした。微妙に形が違うだけなんです。それが他の分にも、それをこっちにとか。</p> <p>今回、ロゴマークをどれか一つ選んでいただいたら、それをもう少しロゴマ</p>

委員長	<p>一くらしく修正させていただいて、最終は書面で全部報告させていただきたいと思うので、完全にこれが丸ごとロゴマークになることはないと思います。</p> <p>①から順番に選んでもらう、挙手で決めてみましょうか。どれをとってもえんやけど、取り敢えずこの中から2点ほど選考しましょうか。</p> <p>①から順番に挙手</p> <p>それでは②と④-1が、取り敢えず選考されております。ちょっと見ていただいて、②にはドウダンツツジが入ってないということですけど、④-1か②で薦めていこうと思いますが、いかがでしょうか。②はバックが白でどこでも取り付けやすいことがあろうかとあろうかと思えます。④-1については、暖かさが出ている、そういう意味でも④-1も捨てがたいですね。</p> <p>事務局、この関係はどうなります？ ②と④-1で取り敢えず選考したんですが。</p>
事務局	<p>そうですね。番号つけてるので選択していただいているんですけど、これに山付けるとか、これに新芽付けるとか、そういう形にすることもできますし、あと②と④-1で最終ロゴらしくさせていただいて、書面でお渡しさせて・・・</p>
委員長	<p>けど、これはこれでほぼ完成に近いような感じではあるけどね。</p>
事務局	<p>例えば④-1、これは残してこれは置いといてとか、これをこんなふうにとか、そういう加工もある程度できますので、④-1そのままじゃなくて、もうちょっとこうしたほうがいいのか、そういう案をいただいたら、そのようにさせていただいて。もうちょっと集まることができませんので、一つベースを選んでいただいて、それをこちらでお任せいただくということも、大丈夫でしたらそういう形もできます。</p>
委員	<p>会長いいですか。④-1・②それでいいと思うんですが、こういう建物にバックが白いのは、将来的に非常に汚くなるので、そこらへんも考慮していただいて、②の白はいかがかなと思うんですけど。最初は綺麗なんですよ。風雨にさらされると汚くなる。これは目にみえてます。一応、僕の意見。</p>
事務局	<p>背景は特に白にこだわってないので、たぶんロゴマークを付ける所によってバックの色は変わってくるかと思えます。</p>

	<p>例えばこの建物に、玄関のコンクリートにこのロゴマークを描こうと計画した時に、後ろがコンクリートのねずみ色みたいな所に描くんやったら、白でも目立つから、バックの色はぜんぜん関係なしにできるし、例えばパンフレットを将来的に作る時に、白いコピー用紙に印刷するんなら、バックが白になってしまうので、白いドウダンツツジやったら写りが悪いんでバックを暗くするか、色を付けさせてもらおうかなということになるんで、それはそこその場面場面で、後ろの色を付ける付けないということは、検討させてもらうので、今はそういう所を踏まえて聞いていて、描く時にはそこそこ色を変えさせてもらうとか、バックに色をつけさせてもらうというのは、考えさせてもらいたい。</p>
委員	はい、わかりました。
委員長	要は、ドウダンツツジがあるかないかということと、配置の問題、山・花・川の配置の関係等で選んでいけたらと。前回、ドウダンツツジがあったらええなあと出た関係で、ドウダンツツジを入れていただいたんですけど。
事務局	そうしましたら、②を5名の方がいいと言っていてますし、④-1も7名の方がいいと言っていてるので、こちらでそのぶんでお任せいただきまして、最終のロゴマークの完成形を、書面で報告させていただくという形で大丈夫ですか。どちらになるかというのは、できてみないとわからないですけど、それで報告させていただいて・・・
委員	②をそのまま使って、ドウダンツツジを左側のいや右側にドウダンツツジをもってきたらどんな感じ？
事務局	たぶん③④が逆転するような形。
委員	②にドウダンツツジを右側に入れるということやろ。右側の中に④の左にあるドウダンツツジを右側に付け加える。
委員	クリンソウに重きを置くということやね、見た目には。
事務局	ちょっとドウダンツツジを小さめに入れるほうが、いい感じですか。
委員	このままで右側に移動さすだけ。

事務局	②の右側にドウダンツツジを、この大きさじゃなく。
委員	ちょっと小さく、右側の端っこ、山の上にもってくるとか、下にもってくるとかやったらどうかな。左あいてる所に、ちょっと小さめとは思いますが、このクリンソウの感じがすごく私はいいなと思うんです。
事務局	これを残して・・・
委員	④より②のクリンソウのほうがいいかなって。
事務局	はい、どうしましょう。二つくらいに絞っていただけたら、それでさせていただくので、②に右側にドウダンツツジを小さく余白の所に入れさせていただいたふんと、④-1とで、その二つでさせていただくということによろしいでしょうか。
委員	すみません、私④-1を選んだんですけど、千種町はドウダンツツジが主なんです、大事なのは左側にポンと置いたほうがいいと思います。④-1ドウダンツツジを右側っておっしゃったんですけど、町花やから最初にポンと。千種町のあれやから。ドウダンツツジ、私ここにもあるけど、完全な真白じゃない。私とこのが、ひどう違うかしらんけど、可愛いピンクです。そこは熟知してもらって。
事務局	いろんな色がありました。微妙に名前も違って、ドウダンツツジっていうのが白かった。なんかいろんな種類やちがう名前が・・・町花は白？
委員	西河内の
事務局	赤いのかいろいろあったんです。それを含めてドウダンツツジを町花として、ちょっと悩んだんですけど、色も なので。ドウダンツツジの色が白じゃなくて、他の色もあるので実際。それにするのがいいのか、色合いだけ決めていただけたら。ドウダンツツジをのせるにしても・・・ ここで決めていただけたらなと。
委員	色はそちらでやってもらったほうが、しやすいんちゃう。
事務局	お任せで大丈夫ですか。

委員	全体で見ないと、ちょっと今、何色言われてもね、わからん。
委員	<p>みんなそれぞれ、いろんな色</p> <p>結局、ドウダンツツジ・クリンソウどっちを主も副もないかもしれんけど、目立たすかという話だと思う。</p> <p>対外的にはクリンソウが一番知られている。情報発信・観光という意味では、クリンソウ前面のほうがいい。一方で今あったように、ここに住んでいる者にとっては、ドウダンツツジという花 イメージがあるなら、それはそれで、町民の気持ちを、ということでは。</p> <p>そのへんの判断を、これから先のことをみたら、できるんじゃないかと思うんですけどね。</p>
事務局	<p>そうですね。今言われたように、どちらに重きを置くかということと、ご意見が右と左どちらに置くか、ドウダンツツジとクリンソウの位置なり、いろんな意見があると思いますので、集まることはできないですけど、もう一度こちらで②と④で、②はドウダンツツジを右側につけさせていただいたぶんで、最終ロゴマークらしくさせていただいたものを、書面でどれがいいかというのを送り返していただいて・・・</p>
委員長	持ち回りで。
事務局	<p>印鑑を、はい</p> <p>それでよろしいですか</p> <p>一同賛同</p> <p>それでよろしくをお願いします。</p>
委員	<p>はい、ロゴマークについては、先ほど事務局から説明があった方式で、決めていきたいと思います。持ち回りというような形になるかと思いますが、よろしくをお願いします。商店街のドウダンツツジの形の外灯をイメージしておりますよという説明書きがあるんですけど、イメージ的にはそういう部分があってもいんじゃないかと思っています。</p> <p>それでは、ロゴマークについては、そういうことで進めていきたいとおもいます。</p>

事務局	<p>(2) 協働センターオープンイベントについて</p> <p>3頁から5頁まで、協働センターの1階2階3階と分けて、配置をさせていただきます。案になりますので、変更は今からでもできますので、ここは上じゃないほうがいいのか、この場所じゃないほうがいいのか、そういうことがあれば、ご意見よろしくお願ひします。駐車場がまだ整備されてませんので、イメージがわきにくいかと思ひます。前回センターちくさの4階で、イベント内容協議をお願ひしてまして、今回初めて協働センターで中を見ていただいた中で、どういふふうにしたらいいか、いくらかイメージができてくるかと思ひます。前回思っていたよりは、施設が少し狭くなっていますので、前回言っていたどれくらいの規模でするかというところでは、フェスタほど大きくできませんし、いくらか規模は縮めて、コロナの状況もありますし、今描かせていただいている感じでどうかと思ひます。</p>
委員	<p>簡単に、こういう具合に描いていただいたら、それでええと思ひんですけど、人がどれほど来てかわからんけど、密集いふことが4月5月にそれもわからんけど、それぞれの赤く枠の中の配置に 人数がしっかり用意してあって、多くならないように最低限の それぞれの枠内でいふことをするか、しっかり決めていただいたら、この図面のままでえんじじゃないかと思ひます。</p>
事務局	<p>ありがとうございます。人数の配置とか、今からイベントに向けまして準備していこうと思っておりますので、今のご意見参考にさせていただきますながら、取り組んでいきたいと思います。</p> <p>開催にあたっては、各種団体でご協力いただけるところには、お願ひをしつつ、皆様のご協力、各種団体の皆様のご協力を得ながら、していきたいと思ひます。多少中身が、最終イベント時には、変更になっている可能性もあるんですけど、だいたいこんな形でいふイメージで作らせていただいています。</p>
委員	<p>予定はいつですか。</p>
事務局	<p>5月末くらいで完成すると思ひますので、6月5日か12日くらい。今市長との調整もありまして、第一希望6月5日、第二希望6月12日、どちらも日曜日を予定させていただきます。</p>

事務局	逆に、6月5日くらいが第一希望なんですけど、皆さんの意見で、いやいやこの日のほうがいいよというのがあれば、聞かせてもらいたいんですけど。事務局としたら、6月5日が第一希望で、第二希望は6月12日くらい。田んぼは5月中くらい？
委員	田植えは終わっとる。
委員	基本は日曜日？
事務局	みんなが来ていただけるんなら、日曜日かなと思とるんですけど。
委員	梅雨のはしりがあるかないか。
委員長	半屋外広場 水遊びとなっとるけど、6月・・・寒くはないやろけど。どの程度の水遊びなんかわからんけど。
委員	いいですか。2点ありまして、1点はするときに商工会青年部が参加させてもらっていいですか。何か玄関先でイベントするとか、何かいいですか。
事務局	それは、是非お願いしたいところです。
委員	するかせんかは、わからんけど。せっかく町が活気づく時、何か参加したいと思います。いいですか。
事務局	お願いします。
委員	もう1点なんですけど、スタンプラリーの場所、3か所あるんですけど、せっかく町の中心に建物ができて、拠点づくりという形でできたんで、スタンプラリーの場所、せめてバス停をもう一つ増やすとか、ここを利用するにあたって、例えば近くに郵便局ありますよ、郵便局まではスタンプラリー無理かもしれんけど、せっかく拠点づくりになったんだから、それを利用する交通機関の場所を一つスタンプラリーの場所にするとか、なんかいいですかね。危なくない程度で。
事務局	はいわかりました。拠点になるので、そういう周辺の部分も回っていただくことはいいと思いますので、そのように計画させていただきます。

委員	お願いします。
委員	バスがそこまで行くということ、きちっと 時刻表とかでき とったら時刻表も見れるし、ここまで来ることがわかる
事務局	巡回バスの停留所が、市民局の西側に仮に
委員	西側？ ここには入ってこんの？
事務局	ここ潰す前は、玄関まで入ってきよったんですけど、今工事中なんで入 ってこれるので、玄関のちょっと西側でUターンしてもらいよる。
委員	できてしまたら、またわからんけど、その当日 6 月くらいには、まだそ の西あたり？
事務局	はい、できたら 神姫バスとの調整で、なかなか陸運局の手続きからなんですけど。でき たら早めに、ついでに入ってきてもらったら、6月5日に間に合うんで、今は 商工会の駐車場でUターンしてもらいよる。
委員	移動しますと一言
委員長	この流れには、プログラムとして、例えば朝 9 時半か 10 時に式典があ って、開けてみんなに入ってもらって、3 時か 4 時くらいまでであろうかと思 うけど、その間はみんなフリーで出入りしてもらおうという流れ的な、オー プンセレモニー、全体的な
事務局	最初午前中、こちらで任せていただいているイメージは、玄関の所か屋 外になるかと思うんですけど、式典・オープニングをさせていただいて、 イベントは駐車場と各館内ずっと回っていただいて、最終 3 階ホールで閉 会で、餅まき・菓子まきで終わる流れがどうかと思っております。各イ ベントをいろんな所でする中で、開催時間とかの割り振りが大事になって くるかと思うんですけど。
事務局	ただコロナ禍で、もしイベントができるとして、密にならないようにし ようと思ったら、あえて同じ時間で分散して回っていただくほうがいいの

	かと思ったり、時間をわけて重ならないようにイベントをしてしまうと、どうしても集中してしまうので、そうじゃなくて3階では今こうしてます、2階も今この時間こんなしてますと。あえて時間を重ねてしまうのがいいのか、どうかなという。状況によるんですけど、人数がどれくらい入るか、来ていただけるかわからないので。かぶせてしまったら、片方は全然入ってないとかになっても困るし、どうかなというところです。
委員長	そうやね、例えばロビーでミニコンサートしますよということなんやけど、ずっと続かへんからね。
事務局	そうですね、ミニコンサートも30分したら、1時間後にもう1回するとか、別のことするとかしつつ、3階では常に何かするとか。
委員長	最終的には、餅まき・菓子まきが最終？
事務局	最終はそこだけで。
委員長	今言葉の端々で、密にならないということがでとんやけど、そこが問題なんやね。第6波が収束しておるのかしてないのか、して今度7波が始まりよるんか。いろんな時期的なものがあるから、縮小というかある程度抑えるべきなのか。いやいや、最大規模これだけのことはできますよという部分を出して、いろんなこと考えて。
事務局	そうですね、時間の配分とか。今の状況ではわかりづらいんですけど。
委員	出演する出し物によるし、何組くらいが出演してくれてか、それにもよると思うんで、一応募集かけてどの程度の団体がここへ来てくれるか。3階で何団体、2階では何団体、それによってスペースを検討せなあかんのじゃないか。まだ出し物の数がわからんで、検討の予知がちょっと難しんじゃないか。
事務局	そうですね、依頼先も今からですし、募集してどれくらいの方が希望していただくのかも未定なので。
委員	それがまとまった時点で、ある程度プログラムのな、順番組みやすいかもやね。

事務局	<p>今駐車場を、こちらの図面に載せてないので、簡単に今のまちづくり推進委員会の会長さんにも一度相談させていただいたんですけど、お餅つきとかはしたいなという話をさせていただいてまして、駐車場でそういうかたちと、今まで意見にもでていたような野菜生産組合が、お願いしてどういうふうにして、まだ参加していただけるかどうかはわからないんですけど、その二つを書かせていただいているんですが、駐車場で他にもどういうことができるかなというのが、まだこの時点では未定になっています。もし何かいい案があれば、この場で教えていただければ、参考にさせていただきたいと思います。</p> <p>商工会の青年部の方で、屋外で考えてます？どこの場所でも大丈夫？内容によってやね。</p>
委員	<p>屋外、いやなんでも。</p> <p>子供が、案のあるイベントの一部を人手不足やから、手伝うてくれ言うたら手伝うし、それか別で屋外があいとんやったら、屋外で何かしてくれいうたら考えるし、どういう方向でも。でもそんなに10人も20人もあらへん。2人3人しかおらへんで、そこのところは配慮してよ。</p>
事務局	<p>ありがとうございます。何か分散して手伝っていただけるというのもありですか。</p>
委員	<p>あります。せっかくやから屋外でやりたいね。心配なのは6月やから梅雨時期で雨が心配です。</p>
局長	<p>コロナのことが心配ではあるんですけど、ご承知だとは思いうんですけど、3回目の集団接種については、3月から65歳以上のの方から18歳までの方で4月5月進んでいきますので、第7波がくるかどうかということがあるんですけど、そのへんは接種によって、コロナに対しても安定してきているということを前提に企画させていただいて、万が一コロナが流行ってきたら、規模縮小等考えさせていただくということで、まずはできる方向で検討させていただくほうがいいかなと思います。</p>
委員長	<p>局長のほうからも意見があったんですけど、できる方向で準備をさせていただくということで、オープンイベントについての協議は、こういう形になるうかと思えますけど、他にご意見等はございませんか。</p> <p>それでは、最大限できる方向で準備させていただいて、進めていければと</p>

事務局	<p>思います。</p> <p>ありがとうございます。一番最初に、記念品のことも一度ご協議いただいたかと思うんですが、記念品、予算の関係もありますので、こちらのほうで何かグッズを考えさせていただいて、そこにロゴマークをつけるという形でさせていただこうかと思っておりますので、ご了承いただきたいと思います。よろしく申し上げます。</p>
委員長	<p>ありがとうございます。協議事項で、今日出ております(1)(2)については、概ねこれで協議については終わりたいと思っておりますけれども、他にお気付きの点等あるようでしたら、出していただければと思います。</p>
委員長	<p>4 その他</p> <p>私からいいですか。所用でここに訪ねてきて、受付を通過して中に入ってカウンターの所に行くんですけど、以前ですと市民係の人が前におられて、すみませんけど言うて声かけやすかった。今、入って行ったら、どこ行かなど。案内見たらわかるんやけど、ちょっとどこに声かけて、誰に最初福祉なんか、受付の人を置かなあかんというほどでもないんやけど。なんせ入りにくいね、慣れてへんから。そういう部分を検討いただいて、入って、いまフェンスがあるから、特に入りにくい、分かりにくい、どこに言ったらえんかわからん。僕だけじゃなく、他の人もそういうことも話が出ておりましたので、そののどこ、なんかええ方法ないかなと思います。</p>
事務局	<p>ありがとうございます。</p>
局長	<p>ありがとうございます。そういったご意見、いろいろといただきながら、改善できるところ改善していきたいと思っております。入口の所に今も表示はしてあるんですけど、分かりやすい表示を心掛けて、内部で検討させていただいて、できるだけ皆さんが パッと行けるような、そういう使いやすい施設にしたいと思っておりますので、これ以外にもいろいろな意見あろうかと思っておりますけど、いつでも言っていただければ、改善できる点していきたいと思っておりますので、よろしく申し上げます。</p>
委員	<p>改善方法としては、入った時に三面、右面・左面・正面。戸惑いがね。初めての人は絶対分かりづらい。2回目3回目行っても、おそらく言われて</p>

	<p>るのは、皆さん仕事しとってやから声かけにくい。執務中という雰囲気の中で、声かけてくれへんかなと。挨拶係、今日の挨拶係。例えばどの部署で今日の挨拶の担当は誰、というふうにしてもろとったら、それだけでも雰囲気が変わってくるんじゃないかという気がします。皆、誰に言おうかなという雰囲気はある。</p>
<p>委員</p>	<p>カウンターと机とかあまり空きすぎると、今言いよってように、みんな下向いて仕事しよってやで、入ったらすぐわかるように、受付じゃないけど、話しやすいように誰か一人が前に、カウンターのところのように、どこの誰に話すんかなということがないようにしてもらいたい。</p>
<p>委員</p>	<p>慣れたら問題ないと。地域産業は右、生涯学習事務所は正面やし、住民関係は左と、慣れてきたらえんやけど、ちょっと慣れるまで時間がかかる気がします。</p>
<p>委員長</p>	<p>ありがとうございます。他に何もございませんか。</p>
	<p>ないようですので、今のその他で事務局何かありましたら。</p>
<p>局長</p>	<p>すみません、連絡事項ですけど、具体内容は決まってないんですけど、ご存知の通りヴィクトリーナとの連携協定の中で、ちくさ高原に植樹をしていくということで、この4月16日土曜日に植樹イベントを開催する予定で、日程は決まりました。そこに姫路のプロスポーツ選手、ヴィクトリーナ姫路の女子チームの選手が来て、例えば千種高校・山崎高校の女子バレー部の選手、少女バレーの選手と一緒に植樹していただいて、緑を広げていこうという取り組みがあります。また、具体が決まりましたら、追って連絡させていただきますけど、一応こんなイベントがあるということで、ご報告させていただきます。</p>
<p>委員長</p>	<p>「ライブラリーちくさ」なんで、よく間違えられるんが「ライブラリーちくさ」と。ちょっと馴染むまで「ライブラリーちくさ」が、もっと皆さんに浸透するように、なんか機会があれば、よろしくお願ひしたいと思います。</p>
<p>事務局</p>	<p>ありがとうございます。 その他のところに書かせてもろとんですけど、次回の委員会の開催というところで、空白になっております。次回まだ決まってないんですけど、4</p>

	<p>月の中旬くらいに開きたいと思っておりますので、また相談させてもらってご案内させていただきますので、よろしく申し上げます。できれば場所としては、ここのこの場所で水曜日の午後 2 時くらいを基準に調整させてもらいたいと思っておりますので、またご案内させていただきますので、よろしく申し上げます。よろしいでしょうか。</p>
<p>委員長</p>	<p>大西さん、他に何か。</p>
<p>事務局</p>	<p>説明させていただきます。3月5日土曜日上映会をします。2回に分けて2時からと7時。人数制限 50人まで。主催が宍粟市と千種町農産物生産加工組合と一緒にやります。山崎防災センターでやまして、評判が良かったので、発酵のまちづくりということで 皆さんご参加よろしく申し上げます。申し込んでいただいて、 またお願いします。</p> <p>それと併せて、下で話もあったと思うんですけど、「ありがとう千種市民局 さようならセンターちくさ」展を開催しております。帰りに見ていただいたらと思います。</p>
	<p>5 閉会</p>
<p>副委員長</p>	<p>皆さん、慎重審議ありがとうございました。なかなか暖かくなりそうで今日も木枯らしがとても寒く、雪が降っておりました。</p> <p>「ライプリーちくさ」も完成して、各種団体もいろいろと使ってもらっております。このあと駐車場の整備が出来て、6月のオープンイベントを盛大にやりたいと思っておりますので、また面白い意見、なんかこんな事したらえんじじゃないかという意見がありましたら、事務局に相談してもらいたいと思います。</p> <p>本日は、どうもありがとうございました。</p>

